
École primaire publique                                        362, route de Xertigny                                                88370 BELLEFONTAINE 

Compte rendu du 3ème conseil d’école du mardi 18 juin 2024 (17h30- 19h10) 

Les personnes présentes sont : 

M. Claudon, Maire de Bellefontaine, 

Mme Bomont, 1ère adjointe au maire, 

Mme Durupt, conseillère municipale, membre de la commission école. 

Mmes Thomas, Augier, Heinz, Petitjean, représentantes des parents d’élèves. 

Mmes Leduc, Aeby, Lecomte et M. Mermier, enseignants. 

Mme Abriet, directrice de l’école. 

Les personnes excusées sont : 

M. A. Pinto, Inspecteur de l’Education nationale. 

Mmes Duchène et Prodhon, ATSEM. 
 

1. Fonctionnement de l’école. 

Validation du procès-verbal du 4 avril 2024 : celui-ci est validé par tous les membres présents. 
 

• L’école était en évaluation d’école cette année, un rapport avait été transmis en période 3 et une visite de l’école a été 
réalisée en période 4 avec rencontres des différents partenaires afférents à celle-ci (maire, périscolaire, parents, élèves) 
par les services de l’éducation nationale concernés. Un rapport final nous sera remis et une réunion de synthèse a été 
organisée le mercredi 12 juin par l’équipe d’évaluateurs : ce rapport met en avant les points positifs de l’école et de ses 
partenaires et nous indique également des axes d’amélioration possibles : réfléchir à l’accès à la culture autrement 
(visite virtuelle de musées du monde par exemple) ; travailler sur une labellisation E3D en réseau (avec les écoles 
primaires du Val d’Ajol, de Plombières-les Bains et le collège Fleurot d’Hérival de Plombières-les-Bains), voire mettre en 
place un écolabel (lien entre transition écologique, climat scolaire et santé et bien être des élèves) ; rendre les 
représentants de parents ou les membres de l’association plus visible via adresse mail unique, trombinoscope, etc. via 
un ENT. 
 

• PPMS Incendie :  

Le PPMS incendie sera réalisé avant les vacances. 

Nous aimerions faire appel à la caserne des pompiers pour une mise en situation avec le camion d’intervention l’an prochain.  

M. le Maire contactera le chef de corps en vue d’organiser une intervention au printemps. 

Effectifs 2023/2024 : 

Les effectifs de l’école sont inchangés par rapport au dernier conseil d’école, il n’y a eu ni arrivée ni départ d’élèves. 

Ce qui porte nos effectifs à ceci : 

CM2 : 12                       CM1 : 14           →  26                            

CE2 : 10                         CE1 : 9              →  19                                             

CP : 8                             GS : 16              →  24                                                                         

MS : 10                          PS : 7                →  17                          

 

Les prévisions d’effectifs pour l’année 2024-2025 : départ de 12 CM2 pour le collège, deux maintiens en CM1, une passerelle 

probable d’un CM1 en CM2, un départ de CP pour une orientation, un déménagement entrainant le départ de 2 élèves : 1 en MS 

et 1 en CE2, une inscription en CE2 et 1 en CM1 et l’inscription de 8 élèves en PS. Ce qui porterait notre effectif global à 81 

élèves. 

L’organisation pédagogique des classes va être modifiée au vu du nombre élevé de GS-CP l’année prochaine, la classe devant 

être plafonnée à maximum 24 élèves. La classe de GS sera partagée en deux : une partie des élèves seront dans la classe de PS-

MS-GS et l’autre dans la classe de GS-CP.  

86 élèves au total 



M. Mermier n’ayant pas eu de poste au premier 

mouvement, il quitte donc l’école. Nous le remercions 

pour le travail qu’il a accompli en classe, le bien-être qu’il 

a su apporter aux élèves, sa bonne humeur et son humour 

au quotidien. 

 

Nous avons le plaisir aussi d’accueillir à titre définitif une 

nouvelle enseignante sur le poste de CM1-CM2, Mme 

Maud Lecomte. Nous lui souhaitons la bienvenue au sein 

de l’équipe. 

 

2. Présentation des actions éducatives passées et à venir. 

 

• Le 8 mai, nous avons participé à la commémoration de l’armistice de la seconde guerre mondiale. Nous avions révisé 

« La Marseillaise » et appris un chant de paix supplémentaire « Enfant de paix » en classe et les avons chantées à 

Monsieur le Maire et les personnes présentes ce jour-là. Les élèves de CE et de CM ont également créé des textes en 

rapport avec la paix pour cette occasion, ils ont été présentés sur des affiches ou lus par les élèves. 

 

• Rencontre sportive USEP :  

- Une rencontre USEP plein air s’est déroulée entre la classe de CM1-CM2 de Bellefontaine et celle de Raon-aux-Bois, 

le jeudi 13 juin 2024 (matinée). 

- Trois interventions USEP sur l’athlétisme ont eu lieu pour les classes de GS-CP et CE1-CE2 les lundis 6 et 27 mai 

après-midis, ainsi qu’une rencontre athlétisme au stade de Bechamp à Remiremont le lundi 17/06 en matinée. 8 

ateliers et petites compétition de lancer, saut en hauteur, course , marche rapide et course handisport. 

- Deux interventions USEP sur le triathlon ont eu lieu pour la classe de CM1-CM2 les jeudis 11 et 18 avril après-midis 

et une rencontre triathlon au centre aquatique de Remiremont est prévue ce vendredi 21 juin. 

- Une rencontre USEP plein air est prévue entre les classes de PS-MS-GS de Bellefontaine et celle du Val d’Ajol, le 

jeudi 20 juin 2024. 

- Une rencontre USEP plein air est prévue entre les classes de GS-CP et CE1-CE2 de Bellefontaine et celle d’Arches, le 

mardi 25 juin 2024. 

 

• Ecole et Cinéma : Les classes ont participé à leur dernière sortie cinéma sur les trois prévues sur l’année, le 7 mai pour 

les classes de CE-CM et CP et le 31 mai pour les PS-MS-GS. Les maternelles ont été voir « Neige et les arbres 

magiques » ; les CP-CE ont été voir un film documentaire « Arbres » et les CM ont vu un film en noir et blanc « L’homme 

invisible ». Les transports pour ces séances ont été financés par la mairie que nous remercions. 

• Gymnastique : Les CM termineront leurs séances de gym, tout comme les maternelles fin juin. Nous remercions les 

parents accompagnateurs qui permettent à ces rencontres de se poursuivre. Les CE ont bénéficié d’une séance de gym 

supplémentaire, suite à la sortie des maternelles -CP au planétarium : ils y ont pratiqué une initiation à l’escalade et à 

l’acrosport. 

• Piscine : Les séances de natation se terminent pour les CP, CE et CM à la piscine du Val d'Ajol les vendredis matins. Nous 
remercions vivement les parents qui se sont montrés disponibles, parfois à la dernière minute, pour nous accompagner. 
Trois créneaux piscine se sont libérés permettant aux GS de découvrir en douceur le milieu aquatique : celui du 14 juin, 
du 21 juin et celui du 28 juin.  
L’année prochaine, les classes de CE et de CM bénéficieront d’un créneau d’1 heure (10h à 11h) tous les vendredis de 
septembre à décembre à la piscine du Val d’AJol avant sa fermeture pour travaux, ensuite les GS/CP iront au centre 
aquatique de Remiremont les mardis de 14h40 à 15h20 pour des séances de natation du 21/04 au 04/07/25.  

• Bibliothèque : Les classes s'y rendent toujours chaque vendredi pour emprunter des livres. Merci à l’association « Les 
Amis du livre » pour cette opportunité. 

• Jardin pédagogique : Mr Cambas est venu pour un temps d’observation + d’entretien de nos plantations le lundi 15 avril 
après-midi.  

• Programme Watty : Les classes de CE-CM ont participé à la 3ème intervention sur le programme Watty, le lundi 8 avril, 
sur la consommation d’eau et comment l’économiser.  

• SICOVAD :  Les élèves de PS-MS ont bénéficié d’une intervention sur le tri des déchets le vendredi 15 mars et ceux de 
GS-CP ont eu une intervention le jeudi 14 mars. Les élèves ont été sensibilisés au recyclage des objets plastiques, 
métalliques et du carton / papier. Nous prévoyons de reconduire cette action l’année prochaine avec les CE-CM avec 
une visite du centre de tri pour les CM. 

• La photo de classe s’est déroulée le lundi 15 avril dans la matinée. 

Niveau 
Nombre 
d’élèves 

Total CE1 8 

17 

CE2 9 

CM1 13 

25 

CM2 12 

 

PS 8 

19 MS 6 

GS 5 

GS 5 
20 

CP 15 



• Les élèves de maternelle-CP ont participé au projet « Ombres et Lumières » proposé par l’INSPE d’Epinal. A cette 
occasion, ils ont monté et montré un théâtre d’ombres sur les 3 petits cochons, ont réalisé des expériences sur les 
ombres et visité le planétarium d’Epinal le mardi 14 mai. 

• Les élèves de maternelle-CP ont fait une sortie pédagogique le lundi 3 juin aux étangs Lallemand à l’Eaudici sur la 
commune de Les Voivres. Cette sortie a été financée par l’association de parents d’élèves « Les p’tits Bellis » que nous 
remercions, et le transport a été pris en charge par la municipalité. 

• Mini-champion de la lecture : La journée de lecture oralisée pour les CE2 a eu lieu le vendredi 14 juin à Saint-Nabord, 
nous sommes partis toute la journée (classe entière). Nous avons eu droit à un spectacle de la compagnie « Poil à 
gratter » puis les élèves sélectionnés par les classes ont fait leur lecture. Il y a eu une remise de prix puis nous sommes 
allés manger avant de faire une petite randonnée de 2 km pour rejoindre le stade des Perrey et d’y participer à des jeux 
traditionnels (balle au camp, thèque, béret, etc…) 

• Interventions infirmières scolaires dans les classes : les dents en maternelle-CP le vendredi 14 juin, apprendre à porter 
secours en CM le 17 juin et une intervention d’éducation à la sexualité en CM2 est prévue le 01 juillet. 

• Pour rappel, la classe de mer aura lieu du 23/06 au 28/06 juin prochain. Les 26 élèves de CM1/CM2 partent tous pour 
Tréboul-Douarnenez. 

3. Point financier de la coopérative scolaire  

Au 1er juin, il y avait actuellement 12834,12 € sur le compte de la coopérative scolaire. Il nous reste à payer pour le voyage : 4400 

euros et les frais de transport de 5870 euros qui ont été versés sur la coopérative par la mairie. Après paiement des différentes 

factures en cours (cinéma maternelle, achat 1er et 2nd lot de tombola, sortie scolaire, etc…) il restera environ 1719,22 euros. 

L’école remboursera le trop perçu pour le voyage scolaire : chaque famille payera donc 190 euros par enfant. 

 

Point sur la vente de brioches : 205 brioches commandées ce qui nous donne un bénéfice de 532 euros.  

 

Point sur la vente de photos de classe : La vente de photos de classe nous a rapporté 489,25 euros, avec un total de vente de 

1957 euros. 

 

Point sur la vente de billets de tombola de l’école : 1300 billets ont été distribués jusqu’à présent. 

 

4. Investissements/travaux et aménagements 

 

Les investissements 

Nous remercions vivement la commune pour le financement du transport pour le voyage scolaire, ainsi que les transports pour 
les sorties pédagogiques faites durant toute l’année en plus des séances de gymnastique et de natation de l’école. (Transports et 
séances inclus). 

Les aménagements et travaux au sein de l’école. 

Les réparations signalées en mairie ont été rapidement réalisées : un nouveau panneau protégeant les fenêtres du sous-sol du 

bâtiment de la garderie a été installé, les néons défectueux ont été remplacés, un morceau de bardage extérieur de la classe de 

GS-CP a été arraché par le vent et remis en place. 

Mmes Leduc et Aeby  transmettent à la municipalité un état des lieux du parc vélos et 2 devis de remplacement des porteurs 

hors d’usage. 

 Notre citerne de récupération de l’eau de pluie a été raccordée à une gouttière près du jardin pédagogique, nettoyée et remplie 

en partie d’eau par les ouvriers municipaux. Un grand merci à eux pour leur diligence. Nous préférerions néanmoins que la 

citerne soit déplacée si possible car elle est juste devant une fenêtre de la classe maternelle. 

Nous avions demandé s’il était possible d’installer la fibre sur l’école lors du 2ème conseil d’école. M. le Maire prendra contact 

avec les services d’orange en vue de cette installation. 

M. le Maire confirme le déménagement de la classe de GS-CP dans le bâtiment principal cet été, le préfabriqué ne sera pas 

démoli tout de suite et pourra servir d’espace de stockage en attendant. Les travaux pour le chauffage seront faits en début 

d’année scolaire prochaine. 

Nous signalons à M. le Maire quelques réparations à effectuer : un store de la classe de PS-MS est cassé, le portail ne tient plus 

ouvert sans aide de la poubelle. 

 



Les actions de l’association des « P’tits Bellis » pour cette année scolaire. 

Nous remercions l’association des P’tits Bellis pour le temps et l’énergie qu’ils investissent pour les élèves et l’école. 

L’association nous a fourni gracieusement les planches pour délimiter notre jardin ainsi qu’un récupérateur d’eau de pluie de 

1000L, elle a aussi financé la sortie des 2 classes de maternelle-CP à l’Eaudici aux Voivres, nous les remercions chaleureusement. 

La kermesse de l’école avec un repas « paëlla » a été réalisée le 9 juin. 
 
Questions diverses des délégués de parents d’élèves.  
 
- Suite à un incident survenu le jeudi 6 juin à la cantine, les parents demandent s’il y aura plus de personnel à la cantine pour 

surveiller les enfants quand ils mangent ?  
M. le Maire précise qu’après vérification, le prétendu incident n’en était pas un… Néanmoins, la proposition de formation 
aux gestes de 1er secours est validée et sera mise en place pour le personnel périscolaire, les ATSEM et pourra 
éventuellement être ouvert aux enseignantes. 
Il n’y aura cependant pas de recrutement de personnel supplémentaire pour le périscolaire. 

 -    Mme Augier demande si un voyage est prévu pour la classe de CE1/CE2 ?  
Mme Abriet précise que le déplacement à la fête de la lecture était la sortie de fin d’année pour la classe de CE. Une marche 
à la journée pourra être envisagée avant la fin de l’année. 
 
 

Secrétaire de séance,                                              Délégué de parent d’élève,                                                  Directrice, 
LEDUC Séverine                                                        Petitjean Maryse                                                                   Abriet Françoise                                         


